
（社）京都府情報産業協会 
第２回広報委員会議事録 

開催日：平成 16 年６月 17 日(木)17:30～18:50 
会 場：アド・プロヴィジョン㈱様会議室 
      委員長  アド・プロヴィジョン㈱      河合 康博（議長） 

      副委員長 京都システムズ㈱         中島 義雄 
      委 員  島津エス・ディー㈱        伏見 仁史 
      委 員  京都コンピュータ学院       湯下  秀樹 
      委 員  ㈱アクティブネット        田中 伸吾 
      委 員  ㈱カスタムウエア         廣瀬 義治（書記） 
     事務局長  （株）京信システムサービス     須磨 光 
 

議 事 
１．河合委員長からの報告 
  ○けいしんシステムリサーチ㈱ 出野様の退会、及び㈱アクティブネット 田中様の 
   入会、㈱京信システムサービス 桂委員より荻野委員の交代の報告があった。 
   京都電子計算 横山様の入会が事務局から報告された（今回は欠席）。 
２．インターキョウト２２号の最終確認打合せ 

○ 河合委員長から記事についての説明があった。 
各委員から質問や訂正の意見があった。 
・表  紙：２２号の発行日は６月末頃とする。 
・２ページ：京情協の新体制の記事の表現を代える。 
・６ページ：正会員５４社、賛助会員７社となった。 
・６ページ：新入会員の紹介でアクティブネット様が２箇所あったので㈱トップシステム様 
      に変更する。 
・その他細かな修正有り 

 
３．新パンフレットの作成について 

○ アド・プロヴィジョン㈱ 松田様より説明があった。 
・表  紙：２パターンのどちらにするか検討する。（次回、実際に近い紙質での印刷物で 
      提出していただける） 
      京都から世界に向けて情報を発信するというイメージ。 

          イラストとフォントを見直す。 
    ・２ページ：京情協の理念取り組みの紹介。 
    ・３ページ：組織図、各委員会の紹介。 
    ・各会員の情報は流動的な為、別紙としてはさんでおく。 
 
４．京情協Ｗｅｂ掲載内容について 
  ○情報公開 
   ・決算書、定款等の資料を公開すべきではとの意見があった。 
    公開する資料は今後検討する。 
   ・ファイル形式については㈱京信システムサービス様のご要望通りとする。 



 
  ○入会案内 
   ・前会長の名前のままなので即刻変更する。 
  ○その他 
   ・内容が古いものがあるので更新する。 
   ・技術委員会 山本委員長様からの要望事項について検討した。 
   ・地域情報化委員会からの要望事項を検討した。 
 
５．広報委員会の副委員長について 
  出野副委員長様退会により、中島委員を次期副委員長に任命されました。 
 
６．須磨事務局長よりの提案について 
  ○協会報のあり方を検討した。 
   ・社団法人埼玉県情報サービス産業協会、全国ソフトウェア協同組合連合会（ＪＡＳＰＡ）様 
    の協会報等を参考としてＩＮＴＥＲ ＫＹＯＴＯを今後どのようにしていくかを検討、継続し     
    て前向きに考える。 
 
７．その他 
  次回は、平成１６年８月１２日（木）１７時から事務局会議室にて行う。 
  出野様、桂様、長い間ありがとうございました。ご苦労様でした。 
  田中様よろしくお願いします。 

                                      以 上 


